## NWZ vom 24.07.2023

## Heute startet Benefiztour

**Soziales** Bei der Tour de Kreisle werden wieder Spenden gesammelt.

Kreis Göppingen. Jetzt geht's los: An diesem Montag startet die 21. Tour de Kreisle, die dieses Jahr einen Tag länger dauert und erst am kommenden Samstag, 29. Juli, um 11 Uhr auf dem Baugrundstück des neuen Hospizes in Geislingen endet. Jeden Tag werden die Radfahrerinnen und Radfahrer bei der 1998 von Klaus Riegert initiierten Benefiz-Rundfahrt Spenden sammeln - zum einen für das bestehende stationäre Hospiz in Faurndau, zum anderen für die geplante neue Einrichtung in Geislingen. Gestartet wird jeden Morgen von der Firma Krauter in Göppingen aus. Jede Etappe führt in einen anderen Teil des Landkreises. Unterwegs machen die Teilnehmer der Tour Station bei Unternehmen und vor Rathäu-

Der Bau des neuen Hospizes in Geislingen soll noch in diesem Jahr beginnen. Angeboten werden sollen dort acht vollstationäre und sechs Tageshospizplätze.

Info Auskünfte zur Tour de Kreisle und zum Hospizangebot erteilt Georg Kolb unter Telefon 0171-8038767, E-Mail: info@hospiz-goeppingen.de